



# レインボー スマイル



令和6年度 10月号  
大洲市立平野幼稚園  
令和6年 10月 吉日

教育目標 心豊かで、たくましく、生き生きと輝く子供を育てる

活動しやすい季節になりました。ますます元気に走り回る子供たちです。体力も少しずつ向上し、力強さも感じられます。10月の様子を紹介します。

## いころまつり おみこしパレード 10月13日(日)

澄みきった空の下、楽しみにしていた「いころまつり」の日を迎えました。今年のおみこしは「にこにこみこし」です。子供たちが大好きなにこにこ笑顔で、地域の皆様に元気をお届けできるよう、自分の笑顔を生懸命作ってレインボー屋根のおみこしに飾りました。当日は、子供たちの元気な掛け声とお祭りの踊りを地域の皆さんに見ていただきました。ありがとうございました。なんとか、最後まで頑張ることができた子供たちです！

私たちは「にこにこみこし」をつくりました。  
大好きなにこにこ笑顔で、幸せを届けたいです！

交通安全！  
ワッショイ！ワッショイ！

元気で なかよく  
ワッショイ！ワッショイ！

おみこしパレード  
がんばるぞ！ おー！

みんな にこにこ  
ハッピー ハッピー

さあ、いよいよ出発！ 元気もりもりです！

## お掃除 頑張っています！



うさぎ小屋の当番です。  
うさぎ小屋の中を掃除して  
えさを入れたり、きれいな  
お水にかえたりします。  
上手になってきたね。

部屋・廊下の雑巾がけ当番です。  
みんなの部屋をきれいに拭い  
た後、廊下もきれいにしてくれて  
います。みんなで、力を合わせて  
頑張っね。  
雑巾のしぼり方も練習中です。



## 秋苗（ピオラ）植え、いもほり 10月18日（金）

秋苗植えの季節になってきました。自分のプランターにピオラを  
植えました。きれいに花を咲かせて、修了の日を迎えたいと思いま  
す。みんな、お世話をよろしくね。

この日は、いもほりもしました。今年は枯れたつるも多く、収穫  
も少しになりましたが、それでもみんなで歓声をあげながら、いも  
ほりを楽しむことができました。



おいもさん、おはよう！  
やさしく、土を掘って、おいもさん  
を見つけることができました。

今年の苗は、小さかつ  
たので、やさしく、やさし  
く植えました。☺



きれいな花が、咲きますように♡

